
 

DUNKERQUE FORCE 9 

LIONS CLUB INTERNATIONAL 

Compte rendu de la 801
ème

 réunion statutaire 

Lundi 7 octobre 2013 

24 présents 

 

Prochaines dates à noter : 

- Soirée Halloween le 26 octobre à la Villa Blanche à COUDEKERQUE VILLAGE : vous pouvez 

soutenir le club Leo qui vous sollicitera pour son livret permettant le financement de leur 

action sociale en particulier sur le volet Handisport. Il faut les encourager et les soutenir dans 

leur action. 

- Le 22 novembre 2013, soirée Fromages et Vins Salle de la Villa Blanche à COUDEKERQUE 

VILLAGE. Le Maître Fromager Philippe OLIVIER en sera l’animateur. Votre participation sera 

de 50 € par personne et nous attendons 200 convives. Les bénéfices de la soirée permettront 

de financer  nos œuvres sociales. 

 

Derniers évènements : 

Lors de la 800
ème

 nous avons eu une soirée conviviale, spectacle et chansons organisé par Emmanuel 

VALOIV, et nous étions 43 convives 

 

Travaux des Commissions : 

1. Commission Effectif : nous avons eu une fausse joie, Thierry DUSSAUSOY ne viendra pas. 

L’objectif d’intégration de deux personnes est néanmoins maintenu pour 2014. 

 



2. Commission Golf : même ligne de conduite que l’année précédente. Le calendrier doit être 

fixé avec un choix entre le 6 juin et le 20 juin. Finalement le choix s’arrête sur le 13 juin. 

Bonne nouvelle avec la Société Générale qui poursuit son partenariat. 

 

3. Commission Carnaval : la première réunion a eu lieu chez Hervé. La commission n’a pas pris 

de décision car il y a toujours 2 pistes à creuser. 

 

4. Commission International et Communication :  

• Jumelage : maintien des actions avec l’Allemagne 

• Communication : proposition de la commission, de mettre une action du Club en 

avant pour 2014. . Elle prévoit d’inviter un journaliste (Voix du Nord, Phare, Delta 

FM, Radio 6 et RDL, la Gazette). Le Bureau devra déterminer le budget pour la mise 

en place de cette action. 

5. Commission Œuvres Sociales : 2 membres de la commission ont été voir le spectacle de Inès 

qui dure 1 heure 20. Ce fut un évènement très professionnel, très beau et la commission est 

très satisfaite de l’opération bien ciblée. La commission est en attente d’un nouveau ou 

d’une nouvelle candidat (e). 

 

 

Proposition pour les prochaines réunions : Luc le popotier propose qu’une fois sur deux le 

cuistot nous fasse un plat unique. A la majorité des membres cette proposition est acceptée. 

Coup de gueule du Président qui demande à tous les membres d’être plus réactifs pour 

répondre à Luc pour la bonne organisation des réunions. 

 

Votre secrétaire, Yves 

 

 

 

 

 

 


